



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Melilla cierra noviembre con un 11,3% más de pasajeros y un 26% más de vuelos que en el mismo mes de 2019

- **Más de 38.100 viajeros se desplazaron en casi 900 vuelos**
- **En los once primeros meses del año, el aeropuerto ha contabilizado 404.217 usuarios y 8.869 operaciones**

12 de diciembre de 2022

El Aeropuerto de Melilla volvió a superar el pasado mes el tráfico del mismo periodo del año 2019, con registros de crecimiento tanto en pasajeros como en operaciones.

La infraestructura melillense cerró noviembre con 38.124 viajeros (un 11,3% más que los registrados el mismo mes de 2019) y 892 vuelos, lo que supone un incremento del 26% respecto a noviembre de 2019, el año de mayor tráfico de la historia del aeropuerto.

El grueso de los pasajeros registrados viajó en conexiones comerciales, al sumar 37.939 (+11,8%).

De los 37.939 viajeros comerciales que usaron el Aeropuerto de Melilla el pasado mes, 17.660 se trasladaron en vuelos con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la conexión más demandada, seguida de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que usaron casi 10.300 pasajeros.

Respecto al resto de rutas con aeropuertos españoles, 3.826 usuarios conectaron con el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén, 3.823 se trasladaron a Almería, casi 1.500 se desplazaron a Sevilla y los enlaces

con el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat reunieron más de 600 de usuarios.

Datos acumulados

En cuanto al balance de los once primeros meses de 2022, por el aeropuerto melillense transitaron 404.217 pasajeros (+1,4%). De ellos, 402.077 se desplazaron en vuelos comerciales, un 2,6% más que en el mismo periodo de 2019.

Las operaciones, por su parte, ascendieron a 8.869, de las que 8.509 fueron comerciales.